

Medienmitteilung

der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft SKG



Siegermannschaft „Small“: Laure Jaquinet, Caroline Mellier und Alicia Mauroux (von links).



Siegermannschaft „Medium“: Melanie Staudenmann, Florian Cerny und Simone Aplanalb (von links).



Siegermannschaft „Large“: Martin Eberle, Silvan Zumthurm und Lilian Arras (mit zwei Hunden gestartet).

Agility Schweizermeisterschaft für Vereine (ASMV)

Mit „Team-Spirit“ zum Meistertitel

Bereits zum zweiten Mal richtete das Agility-Team Seeland die Agility-Schweizermeisterschaft für Vereine aus. Insgesamt standen 45 Mannschaften in Fräschels im Zentrum «rundumhund» am Start.

Gegen 180 Sportlerinnen und Sportler nahmen am vergangenen Wochenende an der Agility-Schweizermeisterschaft für Vereine teil. Es ist dies – nach «European Open», Einzel-Schweizermeisterschaft und Weltmeisterschaft – traditionsgemäss der letzte grosse Agility-Anlass des Jahres.

Speziell dabei: Die Mannschaften werden zwar nach Grösse, nicht aber nach Ausbildungsstand gebildet. Das heisst: Auch Teams der Stufe A, 1 oder 2 sind an dieser Meisterschaft startberechtigt. Nach den bereits im Sommer durchgeführten Qualifikationsläufen waren an der Finalveranstaltung 24 „Large“-Mannschaften à je 4 Teams sowie 10 „Medium“- und 11 „Small“-Mannschaften à je 3 Teams im Einsatz.

In die Wertung flossen die Resultate zweier Einzelläufe sowie der Stafette, dem eigentlichen Herzstück des ASMV. Dabei absolvieren alle Mannschaftsmitglieder direkt nacheinander den gleichen Parcours, aber mit unterschiedlichen Laufwegen. Die Zeitmessung beginnt mit dem ersten Team und endet, wenn das letzte Team die Ziellinie überquert.

Die Stafette wurde bei den „Large“ vom ATE Microdogs mit Lilian Arras, Martin Eberle und Silvan Zumthurm gewonnen, die auch die Gesamtwertung für sich entschieden. Ebenso präsentierte sich das Bild bei den „Medium“. Die „Hurry Dogs“ mit Simone Aplanalb, Melanie Staudenmann und Florian Cerny gewannen sowohl die Stafette als auch die Gesamtwertung. Bei den „Small“ holte das ATE Microdogs mit Claudia Schwab, Marco Gander und Martin Eberle den Sieg in der Stafette und gesamthaft den zweiten Rang, der Schweizermeistertitel ging an den CCNV Les Cabot'ins mit Caroline Mellier, Laure Jaquinet und Alicia Mauroux. Als Richter standen am ASMV Anita Leonardi, Philippe Cottet und Edwin Liechti im Einsatz.

Fotos: Beat Habermacher (habermacher.com)